

— schoolab

le bridge



MAKE IT HAPPEN!

El Programa _

Le Bridge Emprendimiento es un programa de estudios que ofrece a los estudiantes una comprensión profunda de la innovación y del proceso de emprendimiento. Este programa reúne estudiantes de pregrado de universidades de primer nivel en todo el mundo.

4 meses en UC Berkeley dentro del Programa Startup Semestre: Agosto-Diciembre de 2018

Posibilidad de extender el programa ya sea para continuar con tu idea o trabajando un proyecto corporativo en Schoolab San Francisco, nuestro estudio de innovación.

Quiénes Somos _

Schoolab es un estudio de innovación pionero en el ecosistema emprendedor francés. En los últimos 10 años, hemos acelerado más de 200 startups y proyectos corporativos innovadores, y formado a más de 1500 estudiantes y colaboradores.

Formamos innovadores. Basándonos en métodos como el "design thinking" y el "lean startup", trabajando en un modo de innovación abierta, desarrollamos una gama de opciones para satisfacer las necesidades de los estudiantes, de las nuevas empresas o corporaciones, mezclando experiencia y perfiles para generar nuevas ideas disruptivas.

UC Berkeley - UC Berkeley es una de las principales universidades del mundo, con programas de ingeniería de élite y un fuerte enfoque en innovación y negocios. Es la tercera universidad más importante en Estados Unidos, responsable de formar al mayor número de empresarios de éxito. Silicon Valley aporta su toque estadounidense: un espíritu emprendedor único, una experiencia reconocida en el ámbito de las tecnologías, variedad de nacionalidades, y capacidad para asumir riesgos e innovar desde cero.

Para esta edición de Le Bridge contamos con la colaboración de Santander Universidades para financiar 10 becas.

Banco Santander es una de las empresas privadas que más invierte en Educación en el mundo (informe Varkey/UNESCO - Fortune 500), con un programa de mecenazgo único que le distingue del resto de entidades financieras desde hace más de 20 años.

A través de Santander Universidades, mantiene más de 1.200 acuerdos de colaboración con universidades e instituciones de 21 países y, a través de la red Universia, agrupa a más de 1.300 universidades iberoamericanas. Todo con el objetivo de impulsar el talento, la formación y la excelencia a través de programas de becas, empleabilidad, transformación digital y emprendimiento.

Sólo en 2017 el banco dio apoyo a más de 19.000 emprendedores y destinó más de 13,5 millones de euros a emprendimiento, presentando como novedad la creación de Santander X, que aspira a convertirse en una de las mayores comunidades globales de emprendimiento universitario.

www.santanderx.com



Powered by  Santander





Nuestra hoja de ruta: 10 meses hacia el éxito

Prepárate

De Junio a Agosto de 2018, nuestros equipos de París y San Francisco te acompañarán virtualmente en la preparación para tu viaje de transformación.

Aprende

El semestre consistirá en un programa troncal de Emprendimiento de ocho unidades que incluirá la estimada Serie de Conferencias de Newton, la Introducción a las Finanzas para Emprendedores de Silicon Valley y un Laboratorio de Desafíos a elección del alumno.

Los estudiantes pueden elegir además clases optativas, destinadas a proporcionarles una enseñanza duradera y mejorar de este modo los conceptos básicos que se enseñarán a través de las asignaturas troncales.

Inspírate

Reuniones y visitas a incubadoras, aceleradoras, firmas de capital de riesgo... se organizan a lo largo del semestre, permitiéndote obtener un acceso sin igual a la reconocida red de contactos de Silicon Valley.

¡Apícalo!

Los estudiantes pueden extender su Visado con el fin de continuar sus proyectos. Tienen dos opciones. Pueden elegir entre:

1. Lanzar su proyecto en Schoolab San Francisco dentro de nuestro estudio de innovación y obtener:
 - Asistencia personalizada a través de nuestros mentores y expertos.
 - Acceso a eventos clave para presentar sus productos y recibir comentarios.
 - Tutorías para comprender mejor sus mercados.
2. Llevar a cabo proyectos de innovación para clientes corporativos en Schoolab San Francisco. Los proyectos están dirigidos por equipos multidisciplinarios de estudiantes, expertos y emprendedores. Los estudiantes trabajarán en la idea de un cliente corporativo y la convertirán en un concepto tangible y un prototipo de trabajo, que será probado por consumidores reales en un entorno real.



Historias de éxito

Creada por dos antiguos alumnos de Le Bridge, Doctrine ha batido todos los registros de "fondos semilla" en Francia, con 2 millones recaudados de varios fondos.

Seald, antiguo alumno de Le Bridge 2015 reflexiona sobre su experiencia:

Timothée, CEO de Seald

"Le Bridge nos enseñó el saber hacer de los estadounidenses para crear una compañía e iterar rápidamente, abriéndonos al mismo tiempo una red masiva de contactos".

"Quería sumergirme en Silicon Valley para conocer los códigos culturales tan específicos de las startups"

Quién debería postular

Los estudiantes de pregrado que deseen aumentar sus conocimientos técnicos en emprendimiento e innovación, entender cómo comercializar la investigación, y experimentar la cultura empresarial de Silicon Valley y la Bahía de San Francisco.

Le Bridge es un programa limitado a 30 estudiantes, de los cuales 10 recibirán becas de excelencia esponsorizadas por Santander Universidades.

Cómo solicitar tu plaza

A través de la plataforma Santander X:
<https://santanderx.com/>

Los estudiantes de instituciones de la red Santander Universidades de Argentina, Brasil, Chile, España y México pueden solicitar la beca a través la misma plataforma.

Para más información:
lebridge@theschoolab.com

Proceso de selección

Estamos buscando las personalidades más ambiciosas e impulsoras. Para solicitar su plaza, los estudiantes deberán enviar a través de la plataforma Santander X:

CV | Carta de motivación | Calificaciones |
Certificado de competencia en inglés

Antes del 15 de abril 2018

Una vez que las solicitudes hayan sido revisadas, los candidatos realizarán dos rondas de entrevistas que serán evaluadas por nuestro equipo, así como por antiguos alumnos de Le Bridge y profesores de Berkeley. Las entrevistas tendrán lugar entre el 5 y el 20 de abril.

Anunciaremos los resultados el día
5 de mayo 2018

A su vez, estudiantes pueden aplicar a 10 becas completas patrocinadas por nuestro socio Santander Universidades que cubren la totalidad del programa.

Tasas de matriculación

La matriculación de Le Bridge es de 20.000 euros, e incluye:

- La tasa de matriculación en UC Berkeley.
- El programa de acompañamiento o soporte para proyectos corporativos, en un espacio de co-working abierto 24 horas los 7 días de la semana.

El coste de vida medio en Berkeley:

- Alojamiento compartido: \$1.000/mes
- Comida: \$600/mes

make
it
happen !

Berkeley — schoolab
le bridge